
Stadtrat Hillgruber berichtet, dass zurzeit ein Partner im Stadtgebiet zur Bearbeitung dieses 

Themas gesucht wird. Im Wesentlichen geht es um die offenen Punkte der Bestandserhebung 

und der Pflege von Kunst im öffentlichen Raum. Hierzu ist beabsichtigt, verwaltungsintern und 

mit externen Partnern Gespräche im Februar 2023 zu führen.  

 

 


